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投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （     ） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过“全景•路演天下”远程参与公司 2020 年度业绩网上说明会的广大

投资者。 

时间 2021年 5 月 11日  9:30-11:30 

地点 全景•路演天下（http://ir.p5w.net/） 

上市公司接待人

员姓名 

董事长：由守谊 

独立董事：赵大勇 

董事会秘书：刘晓杰 

财务总监：朱春萍 

  



投资者关系活动

主要内容介绍 

问题一：公司一季度毛利率下滑原因？ 

答：您好！公司一季度毛利率下滑主要是原料药营业成本滚动上升以及

核药产品销售结构变化影响所致。谢谢！ 

问题二：请问 PET-CT 全年完成 265 个目标有变化吗？预计上半年可以

完成总目标的百分之多少？印度疫情对公司业务有何影响？公司针对阿

尔兹海默症产品目前研发进度如何？ 

答：截至 2021 年 3 月底，已经有 21 个省公布配置名单，已公布 265 个

配置名单，其中有 131 个完成装机，相关部门正在加快配置速度；因统

计时效问题，数据可能不准，具体情况及全年目标完成情况，请以国家

相关部门的公告为准；肝素产品主要用于抗凝血治疗，其中也用于新冠

中的肺栓塞治疗，印度疫情对肝素产品的影响较小，主要是产品到港时

间会受部分影响；公司参股新旭生技，其研发产品管线主要聚焦在神经

退行性疾病领域，主要产品 APN-1607 为老年痴呆诊断性药品，目前已获

得美国孤儿药资格，在美国正在做 2 期临床，在中国已获得 3 期临床批

件，正在启动三期临床工作，研发进度在公司的预期范围之内。 

问题三：请问公司正电子为主的核药房会同时运营单光子吗？大概比例

怎么分配？就是说大概 pet和 spect的台数是多少。谢谢！ 

答：您好，公司已投入运营 7个以单光子药物为主的核药房，14个正电

子为主的核药房，目前正在建设规划的核药房具有生产单光子和正电子

药物的能力；关于核药房对应的 PET-CT，SPECT 的客户情况，根据各地

区经济发展水平、医疗水平的不同而不同，各核药房根据实际情况进行

分配供药。感谢您的关注！ 

问题四：请介绍一下米度生物的一季度业绩情况，今年业绩预期情况，

谢谢 

答：您好，随着国内医药企业的药品研发项目逐步增多，米度生物的主

营业务正在快速增长，未来米度生物将成为公司业绩贡献的一个增长点，

感谢您的关注！ 

问题五：请问公司尿素呼气试验测试仪的研发进展到什么程度？ 

答：您好，公司尿素呼气试验盒及仪器的研发正在进行中，研发进度在



预期范围之内，具体情况请以公司相关公告为准，感谢您的关注！ 

问题六：请问公司如何看待上市公司的并购和市值管理？ 

答：您好，公司 2012年上市，主营业务为生化原料药产品，2015 年通过

收购云克进入了核医药领域，随后通过一系列的并购，初步形成从原料，

研发，临床转化，生产，营销的诊疗一体化的全产业链平台，未来公司

将通过外延并购与内生增长的模式，持续不断打造公司核医药生态网络，

将国内外先进的核药产品和技术快速上市，为患者带来福音；公司将在

董事会的引领下，加强公司规划管理，全力以赴投入运营，持续提升公

司业绩，以此来回馈股东，感谢您的关注！ 

问题七：贵司目前有哪些销售渠道？是否存在对大客户的依赖？ 

答：您好，目前公司主营业务分为核药业务板块和传统业务板块：1、核

药业务方面：产品的客户主要为各大医院，公司有专职销售人员负责区

域内医院的销售和跟踪，根据医院的要求通过院内议标、竞争性谈判的

方式进入该等医院的采购名单，与医院建立合作关系，目前公司与全国

多家大中型医院建立稳定的供应关系；2、传统业务方面：公司原料药产

品的最终市场主要在国外，通过持续合作、展会、电子商务等途径与国

外多家客户建立了长期稳定的业务关系，销售网络已经遍及欧洲、美洲、

亚洲、澳洲等近 40个国家和地区；制剂业务采用代理推广模式，同时公

司组建专业化的营销队伍，进行学术推广，不断与终端直接对接，推进

在全国有关省区的产品招标工作。感谢您的关注！ 

问题八：请问贵司目前产品的销售趋势如何？今年的销售目标是多少？ 

答：您好，公司目前大部分产品所处行业处于增长趋势，公司有信心将

产品做大做强。感谢您的关注！ 

问题九：公司是否在考虑开拓新的领域？取得初步进展没有？ 

答：您好，公司将以生化原料药为基础，以核医药为重点发展板块，做

好规划与管理，持续不断打造诊疗一体化的核医药全产业链体系，将国

内外先进的核药产品和技术快速上市，填补空白，为患者带来福音，助

力中国核医药的发展，暂无涉猎其他领域计划，感谢您的关注！ 

问题十：今年以来，贵司接受了多少家机构的调研？ 



答：您好，公司接受调研情况请详见公司于巨潮资讯网披露的《东诚药

业调研活动信息》，感谢您的关注！ 

问题十一：公司今年有哪些经营目标？ 

答：您好，公司将在董事会的战略引领下，加强公司规划与管理，提升

运营效率，做好公司业绩，以此来回馈股东，具体业绩情况，请您关注

公司相关定期报告，感谢您的关注！ 

问题十二：新股越来越多，贵司考虑如何提升自己的上市公司品牌价值？ 

答：您好，公司将以生化原料药为基础，以核医药为重点发展板块，做

好规划与管理，持续不断打造诊疗一体化的核医药全产业链体系，将国

内外先进的核药产品和技术快速上市，填补空白，为患者带来福音。助

力中国核医药的发展，做好中国核药的代言人是我们矢志不移追求的目

标与前行的动力，感谢您的关注！ 

问题十三：公司今年会对产品策略作出哪些调整？ 

答：您好，公司将以核医药为重点发展板块，练好内功，做好规划与管

理，持续不断打造诊疗一体化的核医药全产业链体系，围绕肿瘤、神经

退行性疾病，心脑血管等疾病领域，通过“合作开发，自主研发，院校

合作”等方式，将国内外先进的核药产品和技术引进并快速上市，填补

空白，为患者带来福音，感谢您的关注！ 

问题十四：请问公司今年的银行贷款总额多少? 

答：您好！该数据已在一季报报表中记载，请详见一季报中的财务报表。

感谢您的关注！ 

问题十五：今年会有商誉减值吗 

答：您好！公司每年末会聘请专业机构进行商誉减值测试，最终以商誉

减值测试结果为准。感谢您的关注！ 

问题十六：影响贵公司股票长期表现的可能因素有哪些？ 

答：您好，公司管理层将会始终致力于做好公司主营业务，以增加公司

的核心竞争力，用相对优异的业绩回报股东。感谢您的关注！ 

问题十七：目前公司享有的国家优惠政策有哪些？ 

答：您好，公司享受高新技术企业和西部大开发相关的税收优惠政策，



同时国家对大型医疗设备特别是 PET-CT的配置规划叠加需求的提升，会

助力公司核药业务的增长，感谢您的关注！ 

问题十八：请问公司应收增长但股东收益下降明显的原因是什么？ 

答：您好，公司 2020年分红政策与 2019 年一致，感谢关注！ 

问题十九：对目前的核药市场前有竞争格局有什么看法和规划？ 

答：您好，相比化药和生物药，核药目前还属细分领域，随着国家对大

型医疗设备特别是 PET-CT的配置规划，同时核医药在肿瘤、神经退行性

疾病，心脑血管等疾病领域，具有诊疗一体化的明显的优势，居民对核

医药的需求会逐步增多，核医药迎来新的发展机遇，竞争者的加入会提

升对核医药的关注度，促进核医药的发展，同时面对竞争，公司将以核

医药为重点发展板块，练好内功，做好规划与管理，持续不断打造诊疗

一体化的核医药全产业链体系，将国内外先进的核药产品和技术快速上

市，填补空白，为患者带来福音。助力中国核医药的发展，做好中国核

药的代言人是我们矢志不移追求的目标与前行的动力，感谢您的关注！ 

问题二十：公司的未来发展方向？ 

答：您好，公司始终秉承“稳健经营，持续发展”的发展理念，坚持“市

场导向、客户至上、责任东诚、效益东诚”的经营方针。 

核素药物方面，通过“涉足上游、整合下游、布局前沿”的发展思

路，公司快速完善国内核药产品线布局和生产基地网络布局。同时，通

过自主研发、专利授权、新药转化、合资合作等方式，引进开发国际前

沿的核素诊断及治疗产品，扩展产品管线，满足市场及临床需求，造福

广大患者。 

原料药与制剂方面，公司不断夯实特色原料药业务，大力发展制剂

业务。在现有抗凝产品线的基础上，按照新版药品注册法规等的要求，

加速完善肝素类产品线，同时加强与其他公司及科研机构合作，通过授

权引入、共同开发等外延发展手段，拓展抗凝血药物领域产品品种，丰

富和完善公司在抗凝领域的产品线布局。感谢您的关注！ 

 


